

## Der Gospelchor Aadorf wird ein Verein

*Die kürzlich durchgeführte Jahresversammlung des Gospelchors YES Aadorf leitet einen wichtigen Wendepunkt in der noch jungen Geschichte des Chores ein.*

**Aadorf** – Die erst vor vier Jahren gegründete Gemeinschaft junger und jung gebliebener Sängerinnen und Sänger erhält stärkere Strukturen und wird in einen Verein umgewandelt. Die 32 an der Versammlung anwesenden Sängerinnen und Sänger verabschiedeten einstimmig neue Vereinsstatuten und wählten einen neuen Vorstand. Neben der musikalischen Weiterentwicklung soll verstärkt in Werbung und Öffentlichkeitsarbeit investiert werden, um dem inzwischen auf 40 Mitglieder angewachsenen Chor einen gebührenden Platz in der kulturellen Landschaft der Region Aadorf zu sichern. Zu den bisherigen Nicole Tanner (Präsidentin), Gertrud Ullrich (Aktuarin) und Daniela Specker (Kassierin) wurden neu Beat Moser (Vizepräsident), Markus Anderegg (Sponsoring) und Heidi Anderegg (Internetauftritt) einstimmig in die erweiterte Vereinsleitung gewählt. Die beiden bisherigen Vorstandsfrauen Agi Schefer und Ruth Straub treten zurück. Daniel Hoop und Hans-Jürg Eggimann werden in den nächsten zwei Jahren als Rechnungsrevisoren amtieren.

### Wichtige Termine

Nach den vom Publikum begeistert aufgenommenen letztjährigen Konzerten in Müselbach und zusammen mit der Musikgesellschaft Aa-



**Der neue Vorstand des Gospelchors YES Aadorf (von links nach rechts): Gertrude Ullrich (Aktuarin), Daniela Specker (Kassierin), Nicole Tanner (Präsidentin), Beat Moser (Vizepräsident), Heidi Anderegg (Internetauftritt), Markus Anderegg (Sponsoring).**

dorf in Elgg und Aadorf («YES meets MG Aadorf») konnte der Chorleiter Damian Kalbermatter für das erste Halbjahr 2016 drei weitere wichtige Termine bekanntgeben: Auftritte bei der Karfreitag-Meditation am 25. März in Tänikon und am Gottesdienst vom 5. Juni in Aadorf sowie ein Gospelkonzert am 19. Juni in der Kirche Tänikon. Leider wird Damian uns aus beruflichen Gründen Ende Juli 2016 verlassen. Der Vorstand konnte jedoch mit Florin Valentin Farcas bereits einen würdigen Nachfolger als musikalischen Leiter gewinnen. Nach einigen stimmungsvollen

Gospelliedern durften die Versammlungsteilnehmer zum gemütlichen Teil übergehen, verwöhnt mit einem von zwei Vereinsmitgliedern gespendeten «Apéro riche».

Der Gospelchor YES Aadorf probt jeden Mittwochabend von 20 Uhr bis 21.30 Uhr im katholischen Pfarreizentrum in Aadorf. Interessentinnen und Interessenten sind jederzeit herzlich willkommen und eingeladen, vorbeizuschauen und eine Schnupperprobe zu vereinbaren.

Kontaktadressen sind im Internet auf der Webseite zu finden: [www.gospelchor-yes.ch](http://www.gospelchor-yes.ch). Beat Moser ■